
AB
20

50
8D











Part
5
6
7
8
9
10
11
12
27
B
O

Qty.
2
2
2
1
1
3
2
1
4

40
16

Part
22
23
A

Qty.
4
2

14



Part
25
26
27
E
I
L
M
N

Qty.
1
1
4
8
8
1
4
4

Part
1
2
3
4
5
6
7
D
K
L

Qty.
1
1
1
1
2
2
4
8
4
1

1/4”



Part
8
9
C
D
K
L

Qty.
1
1
4
4
4
2

Part
10
11
12
C
D
K
L

Qty.
3
2
1
4
8
4
2



Part
15
16
J
L

Qty.
2
2
4
2

Part
17
18
H

Qty.
2
2
8

Holes with a shorter distance to the edge must 
be installed towards window.
Les trous avec une distance plus courte au 
bord doivent être installés vers la fenêtre.



Part
H
L

Qty.
16
2

Part
19
20
F
L

Qty.
8
4

32
2



Part
21
22
23
F
G
L

Qty.
2
4
2
6

14
2

Part
24

Qty.
2

G

G

G

G
G

G

G



Part
29
G
I

Qty.
2
6

16

Part
28
G

Qty.
2

52

25”

25”

25”





Part
13
14
30
31
D
G
L

Qty.
2
1
1
1

14
2
1



Part
I

Qty.
4

Part
30
31
D
L

Qty.
1
1
8
1



Part
13
14
D
G
I
L

Qty.
2
1
6
2
4
2
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WARNING
FAILURE TO FOLLOW THESE WARNINGS MAY LEAD TO INJURY 

INCLUDING DEATH

TO HELP PREVENT SERIOUS OR FATAL INJURIES FROM ENTRAPMENT OR FALLS:

• Follow the information on the Warnings Appearing on the Upper Bunk End Structure and the carton.
   DO NOT REMOVE WARNING LABEL FROM BED.

• ALWAYS use the recommended size Mattress or Mattress Support, or Both, to help Prevent the 
   Likelihood of Entrapment or Falls.

• Surface of Mattress MUST BE at least 5 inches (127mm) below the Upper Edge of Guardrails.

• DO NOT allow children UNDER 6 years of age to use the Upper Bunk.

• Periodically check and ensure that the Guardrail, Ladder, and Other Components, are in their proper 
   position, free from damage, and that ALL connectors are TIGHT.

• DO NOT ALLOW Horseplay on or under the Bed and PROHIBIT jumping on the Bed.

• PROHIBIT more than one person on Upper Bunk.

• ALWAYS use the ladder for entering and leaving the Upper Bunk.

• DO NOT USE SUBSTITUTE PARTS. Contact Manufacturer for replacement parts.

• Use of a night light may provide added safety precaution for a child using the Upper Bunk.

• ALWAYS USE Guardrails on BOTH long sides of the Upper Bunk. If the bunk bed will be placed next to 
   the wall, the Guardrail that runs the full length of the bed should be placed against the wall to Prevent 
   Entrapment between the bed and wall.

• The use of water or sleep flotation mattresses is prohibited.

• Use only mattress which is 74-75 inches long and 37 1/2 - 38 1/2 inches wide on Upper Bunk.

• Keep these instructions for future reference.

• ALWAYS place the bunk bed away from ceiling fans, blinds, and windows.

• STRANGULATION HAZARD - NEVER ATTACH OR HANG items to any part of the bunk bed that are 
   not designed for use with the bed; for example, but not limited to, HOOKS, BELTS, AND JUMP 
   ROPES.

• SIZE OF MATTRESS AND FOUNDATION - Use only mattress which is 74”-75” long and 37 1/2“ - 38 
   1/2” wide on Upper Bunk. Ensure thickness of Mattress and Foundation does not exceed 9” and 
   mattress is at least 5” below Upper Edge of Guardrails.
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ATTENTION
FLE NON-RESPECT DE CES AVERTISSEMENTS PEUT ENTRAÎNER 

DES BLESSURES, Y COMPRIS LA MORT

POUR AIDER À PRÉVENIR LES BLESSURES GRAVES OU MORTELLES DUES AU 
PIÉGEAGE OU AUX CHUTES:

• Suivez les informations sur les avertissements apparaissant sur la structure d'extrémité du lit supérieur 
   et sur le carton. NE PAS RETIRER L'ÉTIQUETTE D'AVERTISSEMENT DU LIT.

• Utilisez TOUJOURS la taille recommandée de matelas ou de support de matelas, ou les deux, pour 
   aider à prévenir le Probabilité de coincement ou de chute.

• La surface du matelas DOIT ÊTRE à au moins 5 pouces (127 mm) sous le bord supérieur des 
   garde-corps.

• NE PAS permettre aux enfants de MOINS de 6 ans d'utiliser le lit du haut.

• Vérifiez périodiquement et assurez-vous que le garde-corps, l'échelle et les autres composants sont en 
   bon état. position, sans dommage, et que TOUS les connecteurs sont SERRES.

• N'AUTORISEZ PAS les chahuts sur ou sous le lit et INTERDITES de sauter sur le lit.

• INTERDIRE plus d'une personne sur la couchette supérieure.

• Utilisez TOUJOURS l'échelle pour entrer et sortir de la couchette supérieure.

• N'UTILISEZ PAS DE PIÈCES DE REMPLACEMENT. Contactez le fabricant pour les pièces de rechange.

• L'utilisation d'une veilleuse peut constituer une mesure de sécurité supplémentaire pour un enfant 
   utilisant le lit du haut.

• TOUJOURS UTILISER des garde-corps sur les DEUX côtés longs du lit supérieur. Si le lit superposé est 
   placé à côté le mur, le garde-corps qui s'étend sur toute la longueur du lit doit être placé contre le mur 
   pour éviter Coincement entre le lit et le mur.

• L'utilisation de matelas flottants à eau ou à sommeil est interdite.

• Utilisez uniquement un matelas de 74 à 75 pouces de long et de 37 1/2 à 38 1/2 pouces de large sur le 
   lit du haut.

• Conservez ces instructions pour référence future.

• Placez TOUJOURS le lit superposé loin des ventilateurs de plafond, des stores et des fenêtres.

• RISQUE D'ÉTRANGLEMENT - NE JAMAIS ATTACHER OU SUSPENDRE des objets à une partie du lit 
   superposé qui sont non conçu pour être utilisé avec le lit ; par exemple, mais sans s'y limiter, 
   CROCHETS, CEINTURES ET CORDES À SAUTER.

• TAILLE DU MATELAS ET DE LA FONDATION - N'utilisez que des matelas de 74" à 75" de long et de 
   37 1/2" à 38 1/2" de large sur la couchette supérieure. Assurez-vous que l'épaisseur du matelas et du 
   sommier ne dépasse pas 9 po et le matelas se trouve à au moins 5 pouces sous le bord supérieur des 
   garde-corps.






